

Aktuelles aus Hamburg

Aus der Arbeit der Ko-Stelle

Fachtag der Hamburger Koordinationsstelle und Feier zum 10 jährigen Jubiläum

Am 23. Juni 2016 hat die Hamburger Koordinationsstelle mit dem Titel „Mehr Vielfalt und Verantwortung in der Nachbarschaft“ ihren jährlichen Fachtag durchgeführt und danach ihr 10 jähriges Bestehen gefeiert. Die Pressemitteilung finden Sie unter <http://www.koordinationsstelle-pflege-wgs-hamburg.de/index.php/255/die-hamburger-koordinationsstelle-feiert-ihr-zehnjahriges-bestehen.html>.

Journal für Wohn-Pflege-Gemeinschaften

Im Oktober 2016 wird die 5. Ausgabe des Journal für Wohn-Pflege-Gemeinschaften veröffentlicht. Schwerpunkt in diesem Jahr ist das Thema *Paradigmenwechsel: Wohn-Pflege-Gemeinschaften: Neue Akteure - Neue Kooperationen - Neue Verantwortlichkeiten*. Das Journal können Sie im Herbst anfordern bei der Hamburger Koordinationsstelle und bei KIWA.

Aus der Arbeit der Fachstelle

Website freigeschaltet

Die Hamburger Fachstelle für Bürgerschaftliches Engagement in Wohn- und Versorgungsformen sucht und bietet: Freiwillige BürgerInnen für Tätigkeiten der Interessenvertretung und Begleitung in Heimen und Wohngemeinschaften. Dafür geht sie jetzt online! Ab sofort können sich alle interessierten BürgerInnen, die als ehrenamtliche Wohn-PatInnen, Wohn-gemeinschafts-BegleiterInnen und Ombudspersonen mitmachen wollen auch online informieren.

Wohneinrichtungen der Pflege und der Behindertenhilfe und Wohn-Pflege-Gemeinschaften finden auf der Webseite Informationen, wie sie Freiwillige anfordern können. Diese unterstützen den Beirat, begleiten einsame Personen mit rechtlichem Betreuer oder die Angehörigengruppe in einer WG.

Die Website der Hamburger Fachstelle finden Sie unter: <http://www.stattbau-hamburg.de/index.php/willkommen.html>.